

## Hari ke 2 bazar Ramadhan Kodim 1401/Majene sembako ludes diserbu masyarakat

**M Ali Akbar - [SULBAR.UPDATE.CO.ID](http://SULBAR.UPDATE.CO.ID)**

Apr 2, 2023 - 18:42



Majene - Ratusan warga Kecamatan Banggae antusias mengunjungi Bazar Murah Ramadhan Kodim 1401/Majene Tahun 2023 di lapangan Kodim 1401/Majene, Kec. Banggae Timur, Minggu (02/4/2023).





Bazar murah ramadhan yang digelar Kodim 1401/Majene bersama Bulog dan beberapa UMKM Kab. Majene yang dibuka secara serentak oleh Pangdam XIV/Hsn Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso S.IP., S.sow., M.Tr han Sabtu 01/03/2023 di Lapangan Hasanuddin Makassar.

Dandim 1401/Majene, Letkol inf Ricad Harisab SIP., MIP mengaku bersyukur dengan antusiasnya masyarakat untuk mengunjungi bazar murah ramadhan yang rutin dilaksanakan Kodim 1401/Majene di bulan Ramadhan.

"Alhamdulillah memang diadakan (bazar murah) tujuannya untuk membantu meringankan masyarakat, karena seperti kita tahu di bulan ramadhan ini harga-harga biasanya mulai merangkak naik," ujarnya.



Tentu berharap dengan adanya bazar murah sedikit bisa membantu masyarakat. Karenanya, untuk harga di bazar ramadhan harganya murah berbeda dengan harga pasaran. "Lumayan selisihnya, tadi juga masyarakat senang menyerbu semua, pada intinya TNI dalam Hal ini Kodim 1401/Majene sedikit bisa membantu meringankan beban masyarakat, itu tujuan kita," ujarnya.

Tentu memastikan akan menambah stok untuk bahan-bahan sembako yang disediakan agar semua masyarakat bisa mendapatkan dengan harga murah. "Pasti nanti stoknya akan lebih banyak lagi," katanya.

Bulog dalam hal ini diwakilkan oleh pak irwan juga menyampaikan bahwa, Pihaknya juga bersyukur dengan digelarnya bazar murah masyarakat Kecamatan Banggae Timur sangat antusias. Dampak dari antusias masyarakat banyak stok sembako habis terjual.

Dengan antusiasnya masyarakat, sambung Irwan, tidak terlepas dilakukan sosialisasi kepada masyarakat terlebih pada momen bulan suci ramadhan dimana kebutuhan pangan masyarakat meningkat. Beberapa item yang habis di seribu masyarakat selain minyak goreng adalah beras 1.000 kg, terigu 150 kg dan gula pasir 250 kg. Item tersebut pada hari ke 2 ini sudah habis di seribu masyarakat, ungkap irwan.